

# *Movilizadas las mujeres en el mundo en pos de alcanzar sus derechos civiles*

---

*Image not found or type unknown*



**Protestas por demanda de los derechos de la Mujer. Foto: Reuters**

Santiago de Chile, 8 mar (RHC) Represión policial y masivas protestas caracterizó la jornada por el Día Internacional de la Mujer en el Mundo este ocho de marzo en el mundo en demanda de alcanzar los derechos civiles para las féminas.

En Chile, los carabineros detuvieron a Emilia Schneider, candidata a la Convención Constitucional por el distrito 10, cuando preparaba una intervención a propósito del Día Internacional de la Mujer.

Durante las últimas semanas se convocó a una Huelga General Feminista de carácter plurinacional para este lunes que tomará en cuenta el contexto de la pandemia, rescatará el valor de los territorios y las diversas formas de manifestación y resistencia, además del llamado a las calles

La movilización no solo conmemora el 8 de marzo, sino que trasciende a múltiples demandas desde un enfoque feminista que tiene como objetivo detener el terrorismo de Estado y los constantes abusos del patriarcado, reflejados en cientos de femicidios hasta este momento.

Colectivos de mujeres se movilizaron en las calles de Buenos Aires, en Argentina, bajo el lema "basta de violencias", al conmemorarse el Día Internacional de la Mujer, y cuando se contabilizan más 47 feminicidios en lo que va del año en todo el país.

La congregación tiene lugar frente al Congreso de la Nación, donde las manifestantes plantearán consignas contra la desigualdad de género, la discriminación y una justicia considerada "patriarcal" por los movimientos feministas.

En ese sentido, los grupos de mujeres exigen que haya una defensa de las víctimas, así como medidas de prevención y mayor celeridad a la hora de condenar a los responsables de estos crímenes.

En España, se convocó a una movilización en el espacio virtual, a través de las redes sociales y los teléfonos móviles bajo las etiquetas #SalAlBalconMadrid y #SalAlPortalMadrid y #AplausoFeminista.

Diferentes grupos feministas convocaron a un aplauso desde los balcones y portales de las casas por todas las mujeres españolas para cumplir con las medidas de distanciamiento social y no han dudado en compartir los aplausos en las redes sociales.

Mujeres trabajadoras de Uruguay reclamaron la instalación de juzgados de género y mejores condiciones de salarios, en ocasión del Día Internacional del 8 de marzo.

En las puertas de la central sindical Pit-Cnt se leyó una proclama de la Secretaría de Género, Equidad y Diversidad que reiteró como lemas centrales la lucha por la defensa de derechos y el rechazo a la precarización y pérdida laboral.

'Las condiciones sociales y sanitarias de este año han sido muy particulares. Como consecuencia de la pandemia que impactó fuertemente en nuestra sociedad, acompañado por el modelo económico que aplica el actual gobierno de coalición neoliberal', denunciaron.

El pronunciamiento citó la falta de trabajo y las tareas no remuneradas impuestas por el sistema tales como los cuidados y labores domésticas y la situación en riesgo en que están las mujeres conviviendo con varones violentos.

Fuente: Telesur, Rusia Today, Sputnik y Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/250003-movilizadas-las-mujeres-en-el-mundo-en-pos-de-alcanzar-sus-derechos-civiles>



**Radio Habana Cuba**